
2011 .7.21浦和高校卓球部活動記録
２０１１年度（上半期）大会実績

関東高校卓球大会 県南地区予選

団体戦 ２回戦 浦和 ３－１ 上尾鷹の台.

３回戦 浦和 ３－０ 大宮
準々決勝 浦和 ３－１ 浦和学院

準決勝 浦和 ０－３ 県陽

個人戦 予選通過者 ダブルス 今井・一瀬

5/3-5関東高校卓球大会 県予選会

団体戦 １回戦 浦和 ３－２ 川越工業

一瀬 ３－１ 溝口

渡辺 ２－３ 本郷

今井・一瀬 ３－０ 浅香・溝口

鈴木優 １－３ 菅間

今井 ３－０ 浅香

団体戦 ２回戦 浦和 ３－１ 飯能
渡辺 不戦勝 岡安

今井 ３－０ 藤井

今井・一瀬 １－３ 藤井・石森

一瀬 － 石森

鈴木優 ３－０ 岡野

団体戦 ３回戦 浦和 ０－３ 県陽

一瀬 ２－３ 久野

鈴木優 １－３ 小野

今井・一瀬 １－３ 小野・中根

渡辺 ０－３ 玉置

今井 － 大塚

ベスト１６

個人戦 ダブルス 今井・一瀬ベスト１６

＊団体は地区予選、県大会とも県陽高校に敗

れてしまいましたが２度目の県大会ではスコ

アは同じでも内容は全く異なり、良い戦いを

したと思います。お疲れ様でした。
6/11-13インターハイ県予選会

団体戦 １回戦 浦和 ０－３ 川越工業

一瀬 １－３ 菅間

鈴木優 ０－３ 本郷

今井・一瀬 ２－３ 浅香・菅間

今井 － 浅香

渡辺 ３－１ 溝口

個人戦 ダブルス 今井・一瀬ベスト３２

１ ２ 番 が と も に 格 上 の,
相 手 か ら １ セ ッ ト を 取

り 、 ベ ン チ も 大 い に 盛

り 上 が っ た 。

特 に 一 瀬 は １ ２ セ ッ ト,
と も 相 手 を 寄 せ つ け

ず 大 い に 期 待 の 持 て る,
素 晴 ら し い 内 容 で あ っ

た 。

結 果 と し て こ の 流 れ を

続 け ら れ れ ば 十 分 に 勝

機 も あ っ た の で す が 、

後 半 逆 転 さ れ 実 に 惜 し

い ゲ ー ム で し た 。



■ 今後の試合予定
・県学年別強化大会 １年 ２年 春日部市総合体育館8/17 8/18
・全日本ジュニア県予選 春日部市総合体育館9/4 9/ 24
・選抜地区予選 上尾運動公園体育館9/20 9/21(Ｓ) (Ｔ)

・新人戦地区予選 上尾運動公園体育館2012 1/23 1/24 1/25(Ｓ) ( ) ( )DT T
・新人戦県大会 上尾運動公園体育館2/3 2/4 2/5(Ｓ) ( ) ( )DT T

最近の成績（団体戦）

１．関東大会予選，高校総体（インターハイ）予選

県南地区予選 県予選会 高校総体県予選

16２０００ ベスト４ 予選通過 １回戦 ３回戦 ベスト

２００１ 準優勝 予選通過 ３回戦 ベスト ２回戦16
16２００２ ベスト８ 予選通過 １回戦 ３回戦 ベスト
16２００３ 準優勝 予選通過 ２回戦 ３回戦 ベスト

２００４ ベスト８ 予選通過 ２回戦 ２回戦

２００５ ベスト８ 予選通過 ２回戦 １回戦

16 16２００６ ベスト４ 予選通過 ３回戦 ベスト ３回戦 ベスト

２００７ ベスト４ 予選通過 ３回戦 ベスト ２回戦16
２００８ 準優勝 予選通過 ３回戦 ベスト １回戦16

16２００９ ベスト４ 予選通過 ２回戦 ３回戦 ベスト

２０１０ 準優勝 予選通過 ３回戦 ベスト １回戦16
２０１１ ベスト４ 予選通過 ３回戦 ベスト １回戦16
２０１２

２． 選抜予選 新人大会

県南地区予選 県南地区予選 県予選会
２０００ ベスト４ 予選通過 １回戦

２００１ ベスト４ 予選通過 １回戦

２００２ ベスト４ 予選通過 ２回戦

２００３ ベスト８ 予選通過 ２回戦

２００４ 予選敗退
２００５ ベスト４ 予選通過 ２回戦

２００６ ベスト４ 予選通過 ２回戦

２００７ 優勝 予選通過 ２回戦

２００８ ベスト４ ベスト４ 予選通過 ４回戦 ベスト８

16２００９ ベスト４ 予選通過 ３回戦 ベスト
16２０１０ ベスト４ ベスト４ 予選通過 ３回戦 ベスト

２０１１

インターハイ予選の結果を受けて【部長コメント】

インターハイ予選は、シングルスに出場できず、ダブルスと団体のみとなってしまいましたが、その分、部員全員、団体

戦にかける思いは強かったと思います。しかし、団体戦は、ついこの前の関東予選で対戦した川越工業に敗れ、初戦敗

退という結果に終わってしまいました。普段の自分達の力が出しきれなかったように感じました。前回勝っていたので、そ

の油断もあったのかもしれません。いずれにせよ、大事な時に普段通りの力を発揮することはとても難しく、そして重要だ

と感じました。

この結果をバネにし、気を引き締め、練習に取り組んでいきたいです。

そして、先輩達の実績を越え、関東大会出場を果たしたいと思います。最後に、今までお世話になった先輩方、本当に

ありがとうございました。

(浦和高校卓球部部長 )鈴木 優輔


